

# KÜMMEL & KORN

Landesmeister aus Feudingen | Pissoir erneuert | Abfluss verlegt

## Weiter so!

Die Mitgliederzahl des SSV Feudingen ist steigend. Bereits über 15 Neumitglieder wurden im Jahr 2016 aufgenommen. Besonders erfreulich dabei ist, dass die Neumitgliederzahlen neben einigen Sportschützen auch Jugendliche bzw. junge Erwachsene umfassen.

Auch gibt es neue Uniformträger zu verzeichnen. bei dieser Entwicklung bleibt eigentlich nur zu sagen:

**Weiter so!**

## Termine:

- 05. bis 08. 08. Schützenfest Feudingen
- 21. 08. Kartoffelbraten des TV 08 in der Ilse.  
Kleiderordnung:  
Vereinspolo
- 03 .09. Preisschießen im Kalterbach

*Genauere Uhrzeiten und ggf. Änderungen unter:  
[www.ssv-feudingen.de](http://www.ssv-feudingen.de)*

## Für Jung und Alt

Einen Sonntag Morgen ergab sich im Kalterbach die Möglichkeit, das jüngste und das älteste Vereinsmitglied zusammen zu fotografieren. Das älteste ist Fritz Reh (\*1921), das jüngste Mitglied ist Oskar Schimmelpfennig (\*2015), dessen Eltern Lena Schimmelpfennig und Nico Schröder den Kleinen zum Sparen kurzerhand mitgenommen hatten.



## Vorbereitungen laufen

Das Feudinger Schützenfest steht unmittelbar bevor. Die Planungen sind abgeschlossen, nun folgen Taten. Helfer werden wie immer dringend benötigt!

Eine große Neuerung des Festes ist, dass auch der SSV Feudingen in diesem Jahr ein Gästepreisschießen für Nichtmitglieder anbietet. Nun bleibt zu hoffen, dass es dort viele Anwärter geben wird. Der Gästepreis wird zwischen Schnappritter und Flügelschießen eingeschoben. Alle Nichtmitglieder sind herzlich eingeladen, daran teilzunehmen. Vielleicht auch etwas für die Freundinnen oder Ehefrauen von Vereinsmitgliedern. Wer weiß...

Der Festsamstag wird gewohnt verlaufen. Das Vereinslokal "Seppel" wird nach aktuellem Stand schon um 15:00 öffnen und Wirtin Konni Rubner schenkt Bier vom Faß aus. Genauere Zeiten zum Antreten finden sich auf Festplakaten, Flyern, und im Internet auf der Homepage. Den Festzug begleiten

## Titel in Feudingen

Der Name Frank muss einem das Schießen in die Wiege legen. Nachdem Frank Hesselbach schon auf Landesmeisterschaften erfolgreich war (s. KuK Nr. 8), konnte nun auch Frank Wunderlich sein Können auf den Landesmeisterschaften unter Beweis stellen. Dabei erreichte auch die Mannschaft der SSG Feudingen hervorragende Leistungen mit der Armbrust.

Frank Wunderlich im Einzel:

LM 10m Armbrust:	1. Platz
LM 30m Armbrust int.:	3. Platz
LM 30m Armbrust nat.:	3. Platz
LM 50m KK Zielfernrohr:	3. Platz
LM 100m KK aufgelegt :	1. Platz mit 300 v. 300 Ringen!

In allen anderen Disziplinen landete er unter den besten 15. Er wird drei Starts zur DM in München von 29. 08. bis 03. 09. und einen Start am 22.09. haben.

In der Mannschaft mit Florian Runte und Christoph Trapp erreichte Frank im 10m und mit Fl. Runte und Thomas Combrink im 30m international jeweils den 2. Platz. Alle Mannschaftsmitglieder konnten sich zur DM qualifizieren. Th. Combrink machte auf der LM 30m Armbrust int. den 1. Platz.



der Spielmannszug Feudingen, die Oberlahntaler Musikanten und der Spielmannszug Banfetal.

Der Festgottesdienst am Sonntag beginnt um 10 Uhr unter Leitung von Pfr. Edgar Born. Anschließend spielen die Oberlahntaler das Frühschoppenkonzert. Für Raucher und Sonnenfreunde (soweit diese sich denn blicken lässt) wird auch in diesem Jahr wieder ein Biergarten im Außenbereich errichtet.

Ein kulinarisches Highlight bietet Festmetzger Reuter mit Rinderrouladen mit Klößen und Rotkraut am Sonntag an. Zudem wird ab etwa 14:30 Kaffee und Kuchen verkauft, damit auch die Süßmäuler auf ihre Kosten kommen.

Es wäre schön, viele Mitglieder in Uniform/Vereinskleidung begrüßen zu können.

Damit ist das Fest aber noch nicht vorbei. Montag Morgen geht es in der Halle, im Dorf und im Kalterbach ans Aufräumen. Aber es soll nicht immer nur gearbeitet werden. Danach wird noch viel Zeit sein, am Montag bei guter Laune das Schützenfest und auch unsere Schützensaison ausklingen zu lassen.

## Festbesuche

### *Glashütte, 28. 05.*

Zum Saisonauftakt besuchte der Schützenverein Feudingen das Schützenfest in der Glashütte. Dort schoss man aufgrund des Feiertages den Vogel schon Donnerstag. Etwa 15 Vereinsmitglieder nutzten den Feiertag, um zum Vogelschießen in die Glashütte zu wandern. Nachdem sich die Glashütter an den Preisen schon ausgetobt hatten, konnten nun Vereinsfremde sich an den Gästepreis wagen. Nachdem der hölzerne kleine Vogel bereits durch einen gezielten Schuss von Nico Negri gefallen war, hing allerdings noch das Klötzchen an der Schraube, welches fünf Schuss später von Joscha Haßler erlegt wurde. Somit ging der Gästepreis an Feudingen.

Zum Glashütter Festsamstag fand man sich am Jagdhof ein. Einige Schützenbrüder lauschten dabei noch den Klängen der Musikkapelle Walpersdorf, welche auch in diesem Jahr ein ausgezeichnetes Platzkonzert zum Besten gab. Der

## Ablauf geschaffen

Die im letzten Jahr erneuerte Dachrinne hat nun auch einen zweiten richtigen Abfluss erhalten. Dazu wurde am zweiten Fallrohr ein Graben zur Böschung gezogen, und ein Ablaufrohr verlegt.



Nach der Zuschüttung wurde die Erde mit einem Stampfer der Fa. Weber MT wieder verdichtet, sodass der Parkplatz wieder befahrbar ist.



Glashütter Schützenhauptmann brach jedoch das Platzkonzert eine viertel Stunde vorher ab und ließ aufstellen. Aus gutem Grund. Nachdem der Festzug über eine geänderte Route am Sieger Wald ankam, begann ein schweres Unwetter, in welches man bei Vorgehen nach Plan direkt mit dem Festzug hinein geraten wäre. So aber waren alle trocken und behütet ins Zelt gebracht worden. Die Blechsauga spielten einen wunderbaren Saisonauftakt und ließen uns feststellen, dass wir wohl etwas zu schwer sind. Beim Rudern brach man mit einer Bank ein. Glücklicherweise wurde niemand verletzt und wir blicken zurück auf einen harmonischen Saisonstart.

## Herbertshausen, 26. 06.



Auch das Schützenfest in Herbertshausen wurde in diesem Jahr besucht. Mit dem Bus ging es vom Seppel los. Gegen 14 Uhr startete der Festzug durch den Ort. Anschließend beging man auch hier einen schönen Nachmittag bei stimmungsvollen Klängen der Schützenkapelle Rudersdorf. Auch wurde das EM-Achtelfinale im Zelt übertragen. Der Bus brachte die Schützinnen und Schützen gegen Abend sicher nach Hause.



### Waldpissoir erneuert

Das Waldpissoir am Festzelt wurde erneuert. Nachdem es bereits im Frühjahr abgerissen worden war, wurde bei Paul Messerschmidt das Schlagen der nötigen Stangen in Auftrag gegeben. Timo Schuppener stellte den Trecker mit Anhänger zum Abholen der Stangen aus dem Wald. Unter der fachkundigen Leitung von Paul wurde dann das neue Gestänge von Joscha Haßler, Nico Hackler, Timo Pfeiffer und Timo Schuppener aufgebaut. Paul ließ es sich aber nicht nehmen, selbst Hand anzulegen. Das Geländer wurde im Vergleich zur vorigen Konstruktion verstärkt.



### Bermershausen, 01. 07.

Zu den Schützen der Ortschaften Bermershausen/Saßmannshausen/Holzhausen zog es den SSV Feudingen am ersten Wochenende im Juli. Auch hier stand Fußball neben dem Schützenwesen im Mittelpunkt der Veranstaltung und auch hier wurde das Deutschlandspiel im Zelt übertragen. Nach dem Sieg gegen Italien in einem spannenden Elfmeterschießen brachte der Spielmanszug Feudingen die Stimmung auf den Höhepunkt und man feierte feucht fröhlichweiter.

### Oberndorf, 16. 07.

Der letzte Festbesuch im Jahre 2016 stellte Oberndorf dar. In diesem Jahr wieder am Festsamstag mit Teilnahme am Festzug. Aufstellung war oberhalb des Haus Elim. Der übliche Festzugverlauf führte zum Festzelt, wo (ohne EM-Spiel) gegen Abend die Kufsteiner aus Österreich aufspielten und für ordentlich Stimmung im Oberndorfer Zelt sorgten.

Alles in allem waren es vier sehr schöne Festbesuche, die die Feudinger Schützen unternahmen. Nun gilt zu hoffen, dass das Feudinger Fest ein genau so großer Erfolg werden wird.

